

Religionspädagogik – Die Schöpfung

Am Anfang der Bibel stand die Schöpfung. Tja und das ist gar nicht so einfach, Kindern im Alter zwischen 2 – 6 Jahren so zu erklären, dass diese das auch verstehen. Allerdings hatten wir ein Bilderbuch zur Hand. Ein Buch, das Fr. Bommarius zu einer religionspädagogischen Stunde



mitgebracht hatte. Damit wurde dieses Thema, zusammen mit den Kindern, erarbeitet.

Schritt für Schritt, wurde die Entstehung der Welt, den Tieren, Pflanzen, Licht und Dunkelheit und die Entstehung des Menschen besprochen. In einem weiteren Schritt konnten die Kinder dann kreativ tätig sein und die Entstehung der Welt malen. Da kamen ganz unterschiedliche, tolle Bilder zu Stande, die wir sofort vor der Blauen Gruppe aushängten. Diese Wand ist eines von vielen Beispielen dafür, dass die Religionspädagogik, neben dem naturwissenschaftlichen Bereich, ihre Berechtigung hat und ein wichtiger Baustein unserer evangelischen Einrichtung ist. So erinnert uns die gestaltete

Wand vor der Blauen Gruppe nun daran, dass Gott am Anfang Himmel und Erde geschaffen hatte.

Er war der Schöpfer.

Doris Witzgall

